



ALBERT

Immobilier | Real Estate

3 Pièces

70 m²

Réf. 86807980

1 770 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

****Face à la Méditerranée, au cœur du très prisé quartier du Palm Beach, découvrez un appartement d'exception niché dans l'une des rares résidences de première ligne offrant une vue panoramique absolument spectaculaire sur la mer.**** Un emplacement unique où le bleu de la Méditerranée s'invite à chaque instant, dans un environnement privilégié à quelques pas seulement des plages et du célèbre Palm Beach. Entièrement rénové avec un sens du détail remarquable, cet appartement a été conçu dans un esprit résolument méditerranéen contemporain, mêlant élégance, matériaux d'exception et prestations ...

In the heart of the highly sought-after Palm Beach district, in one of the few beachfront residences, this exceptional apartment boasts spectacular panoramic views of the Mediterranean. Completely renovated with meticulous attention to detail, this property has been redesigned in a contemporary Mediterranean style, combining elegance, comfort, and refinement. The carefully selected, timeless, and high-quality materials underscore the remarkable quality of this renovation. The living space is centered around a spacious living room of over 30 square meters, bathed in natural light thanks to large ...

ALBERT IMMOBILIER CANNES

5 Boulevard de Strasbourg - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

